

**Artikel vom 27.02.2020**

**Ab jetzt zählt's: Nutzen Sie Ihr Wahlrecht**

## Die Briefwahl ist möglich

Die Wahlbenachrichtigungen sind an alle Haushalte in der Gemeinde verteilt worden und ab nun werden auch die beantragten Briefwahlunterlagen zugestellt. Wir bitten alle wahlberechtigten Bürgerinnen und Bürger die Demokratie auf der kommunalen Ebene zu stärken und sich zu beteiligen. Bitte werben Sie auch im Familien- und Freundeskreis für die Wahl.

Wir als CSU haben in den letzten sechs Jahren in einem sehr harmonischen Gemeinderatsgremium, in dem rund 90% der Entscheidungen einstimmig über alle Parteien hinweg ausfielen, viel mitbewegen können. Am 15. März zählt's.

Wir möchten weiterhin mit Ludwig Biller als Bürgermeister mitgestalten. Helfen Sie uns dabei, herzlichen Dank.

[Für weitere Infos: Flyer zum Download mit Wahlerklärung](#) 